

**„Beschwerden sind kostenlose Hinweise zur Verbesserung.“**

**- Unbekannt -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Ludwig-Erhard-Schule ist stets bemüht, qualitativ hochwertigen Unterricht zu gewährleisten und alle schulischen Abläufe zuverlässig sowie ordnungsgemäß zu gestalten. Unser Anspruch ist es, für alle Beteiligten – Schülerinnen und Schüler, Auszubildende und Ausbildungsbetriebe, Kammern, Eltern sowie das Kollegium – eine positive, respektvolle und förderliche Lernumgebung zu schaffen.

Trotz größter Sorgfalt lassen sich im schulischen Alltag Missverständnisse oder Unstimmigkeiten nicht immer vermeiden. In solchen Fällen legen wir besonderen Wert darauf, dass Konflikte **zunächst im direkten, persönlichen Gespräch** zwischen den beteiligten Personen angesprochen und – wenn möglich – auf dieser Ebene geklärt werden. Ein offener, respektvoller und lösungsorientierter Austausch ist aus unserer Sicht der beste Weg, um Missverständnisse auszuräumen und gemeinsame Lösungen zu finden.

Sollte ein Anliegen auf diesem Weg nicht zufriedenstellend geklärt werden können, besteht selbstverständlich die Möglichkeit, den **formalen Beschwerdeweg** zu nutzen. Bitte richten Sie Ihre schriftliche Mitteilung entweder per E-Mail an das Sekretariat der Schule oder verwenden Sie das offizielle Beschwerdeformular (verfügbar auf unserer Homepage), das Sie ebenfalls ausgefüllt im Sekretariat abgeben können.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung, Ihr Engagement und Ihr Vertrauen in die Arbeit der Ludwig-Erhard-Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Daut

Schulleiterin  
(m.d.W.d.G.b.)